

A SU SERVICIO

Un boletín de noticias de la comunidad



Junio de 2024

¡Únete a nuestro equipo!

¿Usted o alguien que conoce está buscando empleo? La Ciudad de Ogden tiene una amplia gama de trabajos a tiempo completo y parcial disponibles. ¡Postúlese hoy! ogdencity.com/jobs

Consejo de reciclado del mes

No tire fuegos artificiales en el contenedor de reciclaje, ya que son basura. Antes de descartarlos, asegúrese de que el fuego esté completamente apagado. Si el contenedor se derrite, el residente deberá abonar \$69.70 por él.

¡Disfrute del Cuatro de Julio y del Día del Pionero este año!

ogdencity.com/recycle

Adopte una boca de incendio

Las bocas de incendio son vitales para cada comunidad. Deben ser mantenidas en condiciones operativas en todo momento, con el fin de mantener a usted, su familia, vecinos, amigos y la comunidad a salvo.

ogdencity.com/2752

Vivienda Justa

¡Todos están protegidos por la Ley de vivienda justa de 1968!

www.hud.gov/fairhousing

Own in Ogden

Los préstamos de asistencia para el pago inicial de Own in Ogden están disponibles para individuos y propiedades que califiquen.

801-629-8940 - ogdencity.com/OwninOgden

HELP (Programa de Préstamos para el Exterior de la Vivienda)

HELP proporciona préstamos para mejoras en el hogar a bajo interés para proyectos elegibles a todos los ciudadanos calificados en toda la ciudad.

801-629-8940 - ogdencity.com/HELP

Conéctese:

801.629.8000

Web: Ogdencity.com

@OgdenCityUtah

Programa de deportes de competición de Ogden “Untamed”

¿Sabías que existe un club deportivo de competición en Ogden? ¡Involucra a tus hijos! El programa recreativo de deportes de competición de la ciudad de Ogden, Untamed, es el paso siguiente para que los jóvenes de la ciudad se involucren en deportes de competición a un costo accesible.

En la actualidad, Ogden Untamed ofrece los deportes de competición béisbol, sófbol, baloncesto y vóleibol para diversos grupos etarios.

La Fundación GOAL puede otorgar becas a quienes necesiten ayuda económica para participar. Inscríbete a las pruebas en el sitio web a continuación. ¡A jugar a la pelota! www.ogdencity.com/2642/Ogden-Untamed

“Celebración de conexión” de estaciones de carga para vehículos eléctricos de Ogden

El 20 de mayo, la ciudad de Ogden llevó adelante una “Celebración de conexión” para festejar sus primeras cuatro estaciones públicas de carga de vehículos eléctricos. El evento, llevado a cabo en el estacionamiento del Edificio Municipal de Ogden, donde se instalaron las nuevas estaciones de carga, contó con la presencia de personal municipal, funcionarios electos, residentes, miembros del Comité de Sostenibilidad de la ciudad de Ogden y socios comunitarios, como Rocky Mountain Power y la Universidad Estatal de Weber, entre otros.

Estas estaciones de carga están disponibles para cualquier persona con un vehículo eléctrico. Las sesiones de carga tienen un límite de dos horas, y el vehículo debe estar enchufado y cargando para poder estacionar allí. El puesto de carga accesible conforme a la ADA solo puede ser utilizado por un usuario sin discapacidad si todas las demás estaciones se encuentran ocupadas. Actualmente, no es necesario pagar ninguna tasa ni descargar ninguna aplicación para utilizar las estaciones. Hay cuatro puertos J1772 de 10 kW de nivel 2. Las estaciones pueden ser utilizadas por vehículos eléctricos con otro tipo de puerto si el conductor posee el adaptador correcto.

El alcalde de Ogden, Ben Nadolski, agradeció en la celebración al Concejo de la ciudad y a Rocky Mountain Power, así como a los diversos empleados municipales que colaboraron en el proyecto. Además, señaló que, si bien estas son las primeras estaciones de carga de propiedad municipal, no serán las últimas. La ciudad ya tiene previsto instalar estaciones de carga en el Marshall White Center y en el estacionamiento Wonderblock, ambos en construcción.

Las estaciones de carga, según el vehículo, deberían brindar hasta 35 millas de autonomía por hora de carga. El conductor promedio en EE. UU. recorre unas 37 millas al día, por lo que una carga de 2 horas en un cargador de 10 kW debería brindar la autonomía necesaria para los traslados diarios de la mayoría de las personas.

Para obtener más información y ponerse en contacto con el Comité de sostenibilidad de Ogden, visite la siguiente página web:

ogdencity.com/1603/sustainability

Volar desde OGD es simple

Tras el vuelo inaugural del aeropuerto Ogden-Hinckley en febrero, Breeze Airways sigue tomando impulso.

Las familias del norte de Utah aprovecharon lo fácil que es volar desde Ogden durante las vacaciones de primavera para hacer una visita rápida al condado de Orange. Los vuelos entre Ogden y el aeropuerto John Wayne del condado de Orange, disponibles desde apenas \$44 el billete, salen cuatro veces por semana, los lunes, miércoles, viernes y sábados. Breeze ofrece opciones “buenas, bonitas y baratas” a la hora de reservar un viaje. Breeze está cambiando la forma en que las personas viajan, centrándose en la facilidad, la asequibilidad y la mejora de la experiencia de todos los viajeros.

Ahorre dinero los “Martes de billetes!” Los martes, entre las 9:00 y las 11:00 a. m., los clientes pueden acercarse a la ventanilla de venta de billetes en el aeropuerto de Ogden y ahorrarse los gastos de procesamiento. www.ogdencity.com/2272/Airport

Recordatorios de recreación:

¡Únase a nuestro personal este verano en la piscina Lorin Farr!
Puestos disponibles: salvavidas, cocinero, cajero y mantenimiento matutino.
Las solicitudes están abiertas AHORA en www.ogdencity.com/jobs

ogdencity.com/Recreation

Junio

- 7 Paseo de arte del primer viernes | Centro, de 6:00 a 9:00 p. m.
Histórica exposición de coches en 25th Street | Centro, de 5:00 a 9:00 p. m.
- 11 Audiencia pública sobre el aumento de las tarifas de los servicios públicos | Concejo de Ogden, 6:00 p. m.
- 16 Crepúsculo en Ogden (con la participación de Cannons) | Anfiteatro
- 19 Día de la Liberación (Juneteenth) - Sin demora en la recolección de basura

Julio

- 4 Día de la Independencia - Demora de un día en la recolección de basura
- 5 Paseo de arte del primer viernes | Centro, de 6:00 a 9:00 p. m.
- 14 Fuegos artificiales del concierto de Lindquist Pops | Estanque de la WSU al anochecer
- 19 al 24 Rodeo del Día del Pionero
- 24 Gran desfile del Día del Pionero que comienza con el desfile de caballos y carrozas | Washington Blvd - 9:00 a. m.
- 24 Día del Pionero - Sin demora en la recolección de basura

Puede ver más información en ogdencity.com/events.

Reuniones públicas - Detalles disponibles en línea

Reuniones del Concejo Municipal

Salas del Concejo | Martes 6 p.m.

Red de senderos de Ogden

Edificio de Obras Públicas (Public Works) | Tercer jueves 4:30 p.m.

Reuniones del Comité Asesor de Artes de la Ciudad de Ogden

Virtual | Segundo martes 8:30 a.m.

Reuniones del Comité Asesor Marshall White

Virtual | Segundo miércoles 4:00 p.m.

Reuniones de la Comisión de Diversidad

Segundo miércoles 4:30 p.m.

Big Boy 4014 visitará la estación de Ogden los días 20 y 21 de julio

La legendaria locomotora visitará Ogden por segunda vez en 5 años.

La legendaria Big Boy n.º 4014 de Union Pacific, la mayor locomotora de vapor en funcionamiento del mundo, construida para conquistar montañas, hará 19 paradas técnicas en cinco estados este verano durante el Westward Bound Tour de 2024, desde Wyoming hasta California.



Esta imponente locomotora de vapor se expondrá al público los días 20 y 21 de julio en Ogden.

www.ogdencity.com/2707/Centennial-Celebration-Events

Plan Ogden: construyamos juntos el futuro de Ogden

La ciudad de Ogden está organizando un taller sobre la visión y el plan general de la ciudad.

¡Sea parte de la planificación del futuro de Ogden! Únase el 26 de junio en Union Station a las 5:30 p. m. para crear la visión de toda la ciudad y actualizar el plan general de Ogden como comunidad. El proyecto se llama Plan Ogden. La visión de toda la ciudad lo ayudará a guiar la planificación del crecimiento, el desarrollo y la preparación de Ogden para el futuro. Se servirán pizza y bebidas. Esta es su oportunidad de compartir su visión para el futuro de Ogden.

www.plan-ogden.com



Preparación para emergencias: Almacenamiento de agua

Si bien hemos tenido una primavera húmeda, la sequía continúa. Ahora que llega el verano, todos tenemos presente cuidar el agua. Pero ¿qué pasa con el consumo de agua después de una emergencia? Disponer de agua potable para beber, cocinar e higienizarse debe ser una prioridad absoluta. ¿Estará preparado si Ogden sufre una emergencia hídrica? Tome medidas ahora para almacenar agua de emergencia para usted y su familia.

- Almacene al menos 1 galón de agua por persona por día para un suministro mínimo de 3 días; por ejemplo, una familia de 4 necesita 12 galones.
- Asegúrese de tener en cuenta a las mascotas: los perros y gatos suelen necesitar 1 galón por día.
- Guarde el agua en un lugar fresco y oscuro de su casa, oficina o auto.
- Reemplace el agua cada seis meses y asegúrese de comprobar las fechas de vencimiento del agua comprada en tiendas.

Si utiliza sus propios recipientes para almacenar agua, desinféctelos primero.

Para desinfectarlos realice lo siguiente:

Lave los recipientes con jabón lavavajillas y enjuáguelos con agua.

Desinféctelos con una solución de una cucharadita de hipoclorito de sodio líquido de uso doméstico por cada cuarto de galón de agua en todas las superficies interiores del recipiente.

Enjuáguelos con abundante agua potable antes de utilizarlos.

Evite reutilizar recipientes que alguna vez hayan contenido sustancias tóxicas o que puedan romperse. Si prepara el agua almacenada usted mismo, utilice recipientes aptos para uso alimentario, como los que se pueden encontrar en tiendas de saldos o artículos de camping.

Cómo hacer que el agua sea apta para consumo

Ebullición: La ebullición es el método más seguro para potabilizar el agua, ya que elimina los organismos patógenos, incluidos los virus, bacterias y parásitos. Hierva el agua durante 10-12 minutos y déjela enfriar antes de beber.

Filtración: Elija un filtro lo suficientemente pequeño como para eliminar tanto las bacterias como los parásitos. La mayoría de los filtros no eliminan los virus. Utilícelos según las recomendaciones del fabricante.

Cuando renueve el agua almacenada, ¡no la desperdicie! Utilícela para el césped y las plantas.